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敬称は省略しています。文章はよく聞

こえないところでの小林のヒアリン

グに基づいた勝手なメモと記憶に基

づくもので、何かあれば小林にクレー

ム・連絡及びお許しを。コメントあれ

ば、適宜修正をしますのでよろしく。 

 

＜まずお誘いのメールから＞ 

小石川 Ｄ組の皆様 

村口です。ご無沙汰しております。お変わり

ありませんか？今年も新年会のお知らせの時

期になりました。２０１６年の恒例クラス会

（新年会）を下記のように行います。 

 今回は、皆さんの中で７０歳を迎える方が

多い年です。そこで、今年のクラス会のテー

マは、「７０歳を迎えるにあたってへの抱負を

語ろう」です。 

会場は昨年と同じく、目白駅前の「トラッ

ド目白」にある、中華料理レストラン「南国

酒家」で行います。 互いに誘い合っていた

だき、多くの方々の参加をお待ちします。 

以上 

 

＜幹事の村口から連絡事項＞ 

出席 ２２名 

松木、脇田、小林、塚田、松永、石井、

染谷、村口、柴田、蝋山、播磨、岩井、

矢野、岩岡、吉川、井上、鈴木(愛子)、

余田、堀、濱田、八重樫、二ノ宮 

 

＜参加できなかった人の近況＞ 

村口より、今回参加できなかった人の

情報紹介。今後ともメールでの返信を

必ずお願いします。よろしく。 

 

 

＜近況報告を＞ 

乾杯は、昨年は５０年ぶりに参加した

八重樫が実施したので、今年は 51 年

ぶり参加の浜田が実施をと柴田が指

名。濱田の一言。息子と北海道に来て

いた。3 人の奥さんがいたが、現在は

一人で子供 3人と一緒。と軽く現状紹

介後に乾杯。 

 

 

 

 

しばし歓談をし、小一時間経過後に奥

の席から近況報告開始。 

 



蝋山丈夫： 

70 歳うれしくない。80 歳の先も見え

ている。今日に生きたい。難しい話を

しばらく話してくれたが、聞こえない

ので省略。（済みません。道元？の書

からの話か?）国内では山にも行って

いる。皆さん一緒に行きましょう。 

 
 

二ノ宮昌明： 

70歳抱負も何もない。筋肉衰えている。

ゴルフが飛ばない。1 年前から筋肉ト

レーニングをしていて、少しは筋肉つ

いてきているよう。自転車も軽くこげ

るし、植木切るのも楽になっている。

運動をしたい。 

 

塚田憲： 

声が小さいので静かにしてください。

仕事で技術調査をしている。頭の良く

なる薬、スマートドラッグ。記憶力が

上がる。日本でも手に入る。久しぶり

に海外、ロシアに行った。エルミター

ジュなど。後半、憲法 9条がどうのこ

うの・・・・。 

 

 

 

 

松永文昭： 

薬を飲んでいる人手を挙げて。・・・・

（その後なにか話をしたようだが聞

こえない。）おふくろが 10 月に転倒。

耳が聞こえないと情報交換できない。

歯は食べ物で大切。入院すると回復す



るのに 3倍かかるようだ。ゴルフに行

くときなど、年寄りの車の運転気を付

けよう。 

 
 

八重樫(Farrell)道子： 

ソーシャルダンスをやっている。でき

ることはなるべく挑戦したい。旦那と

一緒に。また来たいのでよろしく。 

 

 

岩岡夏彦： 

特別の感慨なし。年金生活で好きなこ

とをやっている。70歳までに死なない

で良かった。140～170歳までとか？し

がらみの一つが女房。小学 6年生から。 

 
 

相場（余田）たけ子： 

同じ年なので気が楽。カレンダー今年

はなし。自転車で、手の中指骨折した。

手術は全身麻酔をした。半壊？状態で

今が大切。指がうまく動かず、札束の

処理で困っている。80 歳の体型か?教

師で憲法 9条を教えてきたので、・・・・ 

 

 

染谷香： 

70才になります。古希だから感慨を言

えということですが、ポジティブな話

をしたい。これからが人生だと思って



いる。大学 OB 会、学生の面倒、育英

会、楽団などに貢献。今年は申年。三

猿では、見ざる、聞かざる、言わざる、

とネガティブ。ポジティブなのがある。

秩父神社では、よく見る、よく聞く、

よくしゃべる。海外旅行は年 2回した

い、これを 10年したい。 

 

 

石井久一： 

年賀状は申年で、見るサル、聞くサル、

言うサルの 3匹があった。80才になっ

たらどうしようか。これから何をやり

たいかをいつも考えている。抱負を考

えることを、抱負にしたい。 

 

吉川嘉彦： 

濱田に会えてうれしい。海外旅行に

（初めて?）行った。息子と台湾に行

き、九份にも行った。年寄りに席を譲

ってくれた。海外に行きたい。←吉川

は、海外はあまり行ったことがないよ

うで、蝋山からはパスポートがあれば

どこにでも行けるよとコメント。 

 

 

井上哲夫： 

60 才で定年?海外は 120 か国くらいあ

るが、50 から 60 か国くらいしか行っ

てないので、年に 3から 4回行きたい。

IBM は 2 万人いたのに、今は数千人。

社交ダンスやめて、民族ダンスをやっ

ている。3/4に体力がダウンしている。 

 



濱田和宏： 

仕事はボイラーをやっている。石炭ボ

イラー。アジア進出の日本企業のエネ

ルギーのところをやっている。70歳で

リタイアしたい。しかし、息子 30 代

でまだ若い。50でも若い。まだまだ休

めない。ムチ打って頑張っている。（←

ムチを打っているような体でないよ!）

ジムに通っている。腎臓を移植した。 

 
 

昔の遊び仲間。 

 
 

堀哲也： 

仕事を辞めると言っているが、やめて

いない。恥ずかしくなってきた。髪は

染め、入れ歯をして?いる。濱田が来

て本当にうれしい。高校時代やりたい

ことをやってきた。ゴルフは昔に戻っ

て 100 台。ハイキングでもよろしく。 

 

 

松木(樋口)富美子： 

前半は、才能ないけど、がむしゃらに

頑張ってきた。今は社会と密接してい

る。いつ辞めても良い会社、何匹もの

猫、日常の中に楽しさがあると思って。 

2回結婚した。濱田さんに負けている。

わがまま、自由に、世の中については、

次の世のことで、日常を過ごす。 

 



今井(鈴木)愛子： 

70才です。飯はどうにか食べています。

助けてくれる人がいる。お酒がおいし

い。外に出たら頑張って飲む。松木さ

んからの紫情報をもらっている。一年

に一度はここで皆さんの新しい情報

を楽しんでいる。 

 

 

柴田知彦： 

目白に来ていただきありがとう。昔の

目白の話を・・・（バス停がどうのこ

うの）このビルのような商業ビルは初

めて。70才は考えていない。実感は 3

年後くらいかな。3:1 から 2:1 に女性

の方が多い。30 人の中に男性は 1～2

名という環境。男性は努力すること。 

 

村口憲治： 

名簿持っていない人は会費を払って

いないよ。染谷からの要望で、名前を

読めるように大きな字にしたので、2

枚になった。ホッチキスで時間かかっ

た。今日のテーマはやりたくなかった

が、特にだれも反対しなかった。70

才になりたくない、全否定して欲しか

った。皆さん 50 年前のバカな顔をし

ている。絵を描いてはいない。女性の

裸を見ている。1000枚のデッサンを描

くと少しは立派になるかも。←誘って

くれとの声。 

 

 

 



播磨英一：いつも Gパン姿。 

あいも変わらず。65 才で会社辞めた。

（誰かの質問に耳に手を付けて聞こ

うとしたのに対して←耳に手を付け

てはだめ）オーストラリアに行った。 

 

 

 

 

小林偉昭： 

体力のある 70 才の内に、もっといろ

いろとやりたい、楽しみたい。海外に

ももっと行きたい。2015年には会社の

仕事にかこつけて、濱田に会いにフィ

リピンに行った。ホテルの待ち合わせ

で顔が分かるか心配だった。ホテルの

昼飯をおごってもらった。ベトナムに

も女房と行った。ゴルフは好きで、去

年は良いとき 88、悪い時 120 で、36

回ほどやっていますので、誘ってくだ

さい。←編集能力があるので、今回の

報告もよろしくと柴田。 

（9 から 11 日まで台北に息子夫婦と

孫と一緒にのんびりとした。電車では

席を譲ってくれました。報告書は合間

合間で作成しました。） 

 

 

村田（脇田）茂子： 

悠々自適の生活。旦那何も言わない。

D 組の新年会は一年の楽しみ。濱田さ

んは高校時代憧れの君だった。太極拳

やっている。一人旅で佐渡に一週間行

った。佐渡の人は皆優しかった。リュ



ックをしょったおばさんには優しく

してくれた。バス停であった人は昔、

江古田に住んでいたとかで仲良くな

った。旅行をライフワークにしたい。

←佐渡で能を見たか?佐渡は能が盛ん

で全国の 10％の能舞台があるとか。 

 

 

松坂(矢野)春実： 

引っ越しをした。横浜生活を満喫して

いる。駅伝の応援。5 日に江の島に初

もうでした。映画鑑賞をしている。最

近は黄金のアデーレを見た。 

 

熊木（岩井）悠子： 

土屋文子さんの話です。芸術家として

日本の最前線で活動。70歳でイタリア

のベネッセ?にイタリア語ができない

のに住みついたり、80歳でヒマラヤの

青い景色を自分の目で見るなど、命を

懸けるエネルギー、生命力に感動。現

在、症状低減しかないので、挑戦して

いる。困難を受け入れる人生に感動。

体力衰えている。考えてもしょうがな

い。 

 

 

仲良し写真? 堀希望により二人の写

真を撮る。 

 



 

むらさき草通信を松木が配布。 

 

宴会終了前にそれぞれの会話が起き

ているようでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 



最後は今年も大きな声の吉川の締め。

教室の後ろの方の人たちとの再会は

うれしい。来年も１年歳を取るかもし

れないが、きれいになって会いましょ

う。元気に 3 本締めで終了。 

 

 

 

＜集合記念写真＞ 

集合記念写真を撮る。今回は 22 名全

員の写真を撮れた。明りの強いところ

の人は残念ですがよく見えません。 

 

目白駅前で、カラオケに行く人、帰る

人の別れの挨拶・抱擁。 

 

 

また、二宮から上着コートを誰か間違

えているようだとの訴えもあった。無

事、翌日には解決した。 

 

＜2 次会・カラオケの状況＞ 

 

 



 

 

濱田はさすがうまかった。 

 

 

＜会計報告＞ 

皆さま 

昨夜は初めての浜田さんや 2 回目の八重樫さ

んも参加してくれての楽しいひとときでした

ね。会計をしめましたので下記にご報告致し

ます。 

（１）1次会（22名参加） 

収入:：  （21名 x6,000円）＋（1名ｘ5,000）

＝131,000 円－（A) 

支出：  （4,320 円コース x22名＝95,040

円）＋（飲み放題 1,680 円ｘ22 

名＝36,960 円）＋（吟田川 1,350 円 x2本＝

2,700 円）＝134,700 円ー（B)  内税分 

は 9,977 円でした。 

バランス： （A)-(B)=マイナス 3,700 円ー（C) 

（２）2次会（13名参加） 

収入：  （3,000円 x12名＝36,000 円）＋

（2,000 円 x1名＝2,000 円）＝38,000 

円ー（D) 

支出： 2 時間室料 19,110 円＋飲物他 11,550

円＋消費税 2,452 円＝33,112 円－（E) 

バランス： （D）-(E)=プラス 4,888 円－（F) 

（３）次年度への繰越金 

昨年までの残金 26,076 円（下記参照）ー

（C)+(F)＝27,264 円→2017 年へ繰越 

 

 

来年も楽しみに、身体を維持し

て集まりましょう。   以上 


